

Tampons und Binden? In der Regel teuer. In dieser Schule gratis.



Reden wir über die Regel

Die Regel betrifft die Hälfte der Menschen regelmäßig. Leider ist sie immer noch ein Thema, über das man nicht offen spricht, und sie kann auch ziemlich teuer sein. Im Durchschnitt gibt eine Frau im Laufe ihres Lebens etwa 3.000 Euro für Menstruationsprodukte aus.

In dieser Schule werden Binden und Tampons kostenlos zur Verfügung gestellt. Die Kosten dafür werden von der Kinder- und Jugendmillion der Stadt Wien übernommen, weil sich Jugendliche für das Projekt "Kostenloses Bluten" eingesetzt haben.

Impressum Medieninhaberin, für den Inhalt verantwortlich: Wiener Programm für Frauengesundheit in der Abteilung Strategische Gesundheitsversorgung, Stadt Wien, Brigittenauer Lände 50-54/2/5, 1200 Wien.
Website: frauengesundheit.wien.at. Layout: Jessica Gaspar.
Druck: Druck & Digitaldruck Stangl. © Wien, Juli 2023

